



SOLICITUD.— Vitacura confía en que el traspaso de sus colegios no em-
 piece hasta 2027.

Tras prórroga en Zapallar: Alcaldes insistirán en detener traspaso de colegios al SLEP

Buscan alternativas legales para que el
 servicio de Manquehue no se instale.

DIERK GOTSCHLICH

Luego de que el Ministerio de Educación acogiera el recurso de la Municipalidad de Zapallar para frenar el traspaso de sus colegios al Servicio Local de Educación Pública (SLEP), se espera que más municipios busquen imitar sus pasos.

Ya varias comunas lo han solicitado, en medio de los cuestionamientos a la Nueva Educación Pública y las irregularidades detectadas en la instalación de los SLEP.

En abril, de hecho, el titular de Educación, Nicolás Cataldo, recibió en el ministerio a tres de los alcaldes de las comunas que conformarán el SLEP Manquehue (Vitacura, Lo Barnechea, Las Condes, La Reina y Providencia), quienes piden se postergue su traspaso hasta la última etapa de la llamada “desmunicipalización”.

La alcaldesa de Vitacura, Camila Merino, ve como positivo lo ocurrido en Zapallar, y señala que en su caso “el ministro se allanó a atrasar la instalación del SLEP (de Manquehue) hasta 2027, por lo que nos da tiempo hasta que en 2029 se dé el tras-

“Estos problemas (de los SLEP) no se van a solucionar de un día para otro, entonces **para qué traspasar colegios que hoy tienen un buen desempeño y municipios comprometidos”.**

CAMILA MERINO
 ALCALDESA DE VITACURA

paso (...). Esperamos que durante este tiempo se estudie mejor”.

Añade que “es necesario evaluar si es conveniente que algunos municipios se queden con los colegios, los que lo están haciendo bien”.

Por su parte, el alcalde de Lo Barnechea, Cristóbal Lira, dice tener “la convicción de que el ingreso al SLEP es lo más dañino que le puede ocurrir a la educación municipal”, y adelanta que en las próximas semanas los mismos alcaldes se reunirán con el presidente del Senado, José García Ruminot (RN), para evaluar alternativas legislativas.